

Ein Bürger nimmt die Verfolgung eines Schrottdiebes auf und verständigt die Polizei

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 30. Januar 2022 um 02:25 Uhr

Nicht lange gezögert

Ein Bürger in Hockeln nimmt die Verfolgung eines Schrottdiebes auf und verständigt die Polizei

Sonntag 30. Januar 2022 - Hockeln (wbn). Auch das gibt es: Diebische Schrottsammler, die sich im Weserbergland unerlaubt auf fremden Grundstücken zu schaffen machen.

In Hockeln hat ein Bürger beobachtet wie ein Schrottsammler (57) eine Haustür aus Metall unerlaubt in seinen Kleintransporter geladen hat. Der Bürger zögerte nicht lang und fuhr dem Schrottsammler hinterher, verständigte zudem die Polizei.

Fortsetzung von Seite 1

An einem Bahnübergang wurde der Schrottdieb gestellt und kontrolliert.

Die Polizei nahm eine Strafanzeige wegen gewerbsmässigen Diebstahls auf und stellte auch sonst diverse Verstöße fest.

Nachfolgend der Polizeibericht vom Wochenende: „Gegen Mittag des 28.01.2022 wurde ein 57-jähriger Schrottsammler aus Salzgitter durch aufmerksame Hockelner Bürger dabei beobachtet, wie er unbefugt eine zum Teil aus Metall bestehende Haustür von deren Grundstück in seinen Kleintransporter lud und davonfuhr.

Einer der Zeugen stieg daraufhin in seinen PKW und nahm die Verfolgung auf. An einem geschlossenen Bahnübergang konnte der Zeuge den Täter stoppen und zur Rede stellen. Die hinzugezogenen Polizeibeamten nahmen eine Strafanzeige wegen gewerbsmäßigen

Ein Bürger nimmt die Verfolgung eines Schrottdiebes auf und verständigt die Polizei

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 30. Januar 2022 um 02:25 Uhr

Diebstahls auf. Ferner konnte die Tür wieder an den Eigentümer ausgehändigt werden.

Bei einer genaueren Kontrolle des Schrottsammlers und seines Fahrzeugs wurden überdies diverse weitere Verstöße gegen gewerberechtliche und abfallrechtliche Vorschriften festgestellt. Er muss sich zudem nun wegen unerlaubten Umgangs mit Abfällen verantworten.“